

Ortsbildgestaltung - Ortsbilderhaltung

Wichtige Arbeitseinsätze im Dienste des Tourismusverbandes



Der KRÄUTERGARTEN im Schlosspark ist eine der interessantesten Attraktionen, die Halbenrain zu bieten hat. Deshalb ist es besonders wichtig, diese Anlage durch intensive Pflege in einem Zustand zu erhalten, den sich jeder Besucher von einem Garten dieser Art erwartet. **Frau Elisabeth TSCHIGGERL** und **Frau Christine STOISSER** führen im Auftrag des Tourismusverbandes mit viel Hingabe sämtliche Arbeiten durch, die dafür notwendig sind.



Der Halbenrainer "Jungbrunnen" am Vorplatz des Rothofes hat sich ebenfalls zu einer echten Sehenswürdigkeit entwickelt. Mit seiner äußerst attraktiven Bepflanzung ist er neben dem Schloss eine beliebte Fotokulisse für Hochzeitspaare und auch Radsportfreunde verweilen gerne an diesem beruhigenden Ort. Damit das auch in Zukunft so bleibt, sind allerdings umfangreiche Erhaltungsarbeiten notwendig. Für die Pflanzen sind auch **Frau STOISSER** und **Frau TSCHIGGERL** zuständig - die Reinigung des Brunnens und die Betreuung der Pumpe liegt in den Händen von Herrn **Josef HOFER** und **Alois KRAUTHACKL jun.**



Die Aufstellung der neuen Tafeln "Herzlich Willkommen bzw. Auf Wiedersehen in Halbenrain" wurde ebenfalls vom **Tourismusverband HALBENRAIN** durchgeführt.

Grafische Gestaltung: **Dieter CZIGLAR** - Montage: **Heinrich HOFER** und **Josef HOFER**.